

# Le centenaire des Bleus de la Saulx

*Le bruit de la pluie a rythmé le centième anniversaire de la fanfare des Bleus de la Saulx.*

Porté par une armée de bénévoles, la municipalité, le conseil général et Hairoville SA, dont la fanfare est l'émanation, le festival a réussi son pari de mobiliser un public de plus de 1.000 personnes dans le parc du château de la Varenne.

Le visiteur en arrivant dans le village sentait la mobilisation qui avait présidé aux préparatifs. Sur les portes et les façades, des notes de musique, des croches et doubles croches découpées dans du papier coloré donnaient le « la » du festival. Et personne ne fut déçu par la qualité des prestations musicales des formations invitées. Elles nous firent accomplir un merveilleux périple musical à travers les pays d'Europe, et en particulier, la Belgique, la Hollande, la Suisse, l'Allemagne et diverses provinces françaises dont la Bretagne et la Lorraine.

L'orchestre de la Garde Républicaine couronna merveilleusement cette manifestation dont les héros du jour furent bien entendu les 47 musiciens composant la batterie-fanfare des Bleus de la Saulx conduite par Jacky Rousselot.

Cette journée sera un grand

souvenir et sur le panneau des photos-souvenir, les clichés de ce centenaire rempliront un nouvel espace avec cette fois-ci des vidéos et des enregistrements.

Longue vie à la batterie-fanfare des Bleus de la Saulx. Elle incarne un esprit de famille et une certaine idée de la qualité de la vie dans cette vallée chaleureuse.

